私たちのまち[錦江町]の 暮らしの情報や、みん なの活躍など、まちの 話題をピックアップし てご紹介します。

ボランティアで心も海岸もピッカピカ

4 月24日、早朝より神川海岸から松崎海岸まで地元住 民や建設業組合、役場職員の協力により海岸清掃が 行われました。

早朝にも係らず子供から大人まで多くの方々の参加が あり、2時間程度できれいになりました。早朝から大変 でしたが、みなさんきれいになった海岸をみながらすが すがしい気持ちで帰られたのではないでしょうか。ご協 力ありがとうございました。



錦汀町をまるごとPR



月3日、南さつま市で行われた砂の祭典にでんしろ 5 うくんが参加し錦江町をPRしました。

子供から大人まででんしろうくんは大人気で、握手や 記念撮影などに引っ張りだこでした。

夏に行われる自然まるごと体験ツアーや錦江町の特産 品などをPRし、多くの方々から「錦江町に行ってみた い。自然やいろんな体験が出来て楽しそう!」と錦江町 に興味を持っていただけました。

打・走・投・笑う!?

5 月10日から錦江町総合運動場にて春季ナイターソフトボール 大会が行われました。

若い頃のイメージで投げたり走ったり、珍プレー続出でしたが、 中には実力以上!?の好プレーもあり、勝ち負けにとらわれず楽しい 春季大会となりました。優勝は、実力・若さともダントツのチーム 『20's』でした。

『20's』は今月の表紙にもなっています。





馬場っ子と登ろう!! ウォーキング in 神ノ川

4 月29日に、馬場地区子供育成部の親子21名(子供14名、大人7名)と錦江町青年団7名の総勢28名が参加し、恒例のゴー ルデンウィークイベントを行いました。

今回は半下石の森林公園をスタートし、川沿いを上流へ散策しな がら登り、林道を通り森林公園へ戻るルートでトレッキングを行い ました。途中、道を間違い引き返したりと親は不安になったりもし ましたが、子供たちは相変わらず元気に進んでいきました。

最後は森林公園の木陰に手作りのお弁当を広げて、マイナスイオ ンを浴びながら大自然でのランチを満喫し、心も体もリフレッシュ することが出来ました。